

viernes 18 de noviembre de 2011

Firmado el Convenio para poner en marcha la Escuela Municipal de Billar

La misma sale a la palestra tras el acuerdo formalizado entre el PDM y la SEA

El pago de la inscripción lleva consigo la posesión de licencia federativa



Esta semana ha tenido lugar en las oficinas del PDM el acto de la firma del convenio de cara a poner en marcha de manera inmediata la Escuela Municipal de Billar. Una propuesta ésta en la que la Sociedad Excursionista Antequerana juega su papel estelar al dirigir toda la faceta técnica de la misma. El presidente de la Sociedad, Antonio Hidalgo, fue el encargado de cerrar el acuerdo para un proyecto que reunirá a todos aquellos interesados, sea cual sea su edad, en un programa en el que el pago de sesenta euros cumple con las obligaciones durante toda la temporada teniendo también adquirida todo aquel que se inscriba la licencia para poder tomar parte

en competiciones federadas.

Todos los interesados en formar parte de la Escuela de Billar podrán recabar la información necesaria además de efectuar su inscripción en la sede social de la propia Sociedad lugar físico donde tendrán lugar las propias clases.